
西モイム記録   2016年 7月 17日（日）13時半～ 桃谷高校 

        参加者：川井匠、洪ソンフン、鄭一珠、李貞榮、左美和子、梁千賀子、金玟弟、 

任喜久子、木村春菜、川上知美 

１．近況報告 

・赤ボールペンで自己採点する確認テストをおこなっている。 

 自分が何をがんばったか、5段階で振り返る。 

反復したせいか、文字が読めるようになった子が多い印象。 

・韓国語を使って進学していく子が増えている。立命館や延世大学など。 

韓国の大学はネット上で願書の申請等するところが多い。手続きに大変な労力を使う。 

 ・民族教育フォーラム 2016の案内（9/10（土））「民族学級を広げよう 深めよう」 

  生野区にベトナムや中国の人々の集住地域ができてきて、多文化な子たちが増えている。 

  ルーツのことばや文化を大切にする必要がある。 

多文化の集いを企画したら親がたくさん参加してくれた。 

・朝鮮語の選択者が増えて今年は 63人。少ない年は 40数名。 

カリキュラム上は 1年生で朝鮮語を選択した生徒は 2年生で続けて朝鮮語を受講することになって

いるが、進学のため数学等に変更する生徒もいる。 

来年どのくらいの人数をひっぱることができるか。 

 ・1年生は 50～70点の平均点にしないといけない。いい成績でも下げないといけない。 

  テーマを調査して発表させる学習に取り組んだ。自発的に取り組むことを目的にした。 

 ・留学希望者向け延世大学説明会に 10名参加。 

 ・研修にて、単語カードを使ったペアワークの取り組みを見学、さっそく授業に取り入れた。 

文化祭では kpopダンス、朗読、チャンゴ発表などを考えている。 

 

２．実践報告：左美和子さん 

前回のモイム報告「パワーポイントを効率的に活用した韓国語指導」の PP データをもとに住吉

高校バージョンを作成。 

黒板を使って口頭で説明、パウチした文字カードを使って発音練習、プリント練習等してから、

パワポを使って何回も口に出して練習。 

クイズ形式を多用し、KPOPアイドルの画像を見せて関心をひきつつ文字の発音練習等。 

動画を使うともっといいと考えている。 

   ペアワークをする時は、教室内を歩かせるよう心掛けている。 

어디예요? 누구예요?뭐예요?など聞きあう。 

 

３．その他 

(1)帝塚山学院大学 KPOPスピーチコンテスト 

   昨年より多数の学校が参加していて、大変盛り上がった。 

(2)教育院への要望について 

  TOPIC問題集などの配布、TOPIC 何校かまとめての団体受検、 

講師招聘（KPOPダンス、書芸、韓服等） 

(3)広島全国研修（11/26、27、広島市留学生会館） 

  第 2セッション授業実践報告の内容について、8月末の小モイムで検討予定。 

 

４．次回モイムは 9月 22日（木） 

その前に、全国研修に向けての小モイムを 8/23または 8/28に実施。 


